

EKSPOS

Peringati Hari Jadi ke-24 Tahun, Serikat Karyawan Semen Tonasa Adakan Donor Darah

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

May 17, 2023 - 20:13



Peringati Hari Jadi ke-24 Tahun, Serikat Karyawan Semen Tonasa Adakan Donor Darah

MAKASSAR - Dalam rangka peringatan 24 Tahun, Serikat Karyawan Semen Tonasa bekerjasama dengan Semen Tonasa Medical Center dan Palang Merah Indonesia Kota Makassar, adakan kegiatan donor darah. Kegiatan ini diikuti oleh karyawan dan karyawan PT Semen Tonasa, keluarga karyawan, karyawan perusahaan afiliasi dan vendor, serta masyarakat umum, dengan target kurang lebih 240 kantong darah.

Direktur Operasi Semen Tonasa Mochamad Alfin Zaini dalam sambutannya

mengatakan, bahwa kegiatan donor darah rutin yang dilakukan oleh para insan Semen Tonasa ini merupakan bentuk nyata perusahaan untuk turut serta mendukung aksi kemanusiaan dan sekaligus memastikan ketersediaan stok darah di PMI Kota Makassar.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan donor darah ini. Sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari masyarakat Sulawesi Selatan, Semen Tonasa selalu berusaha hadir untuk membantu berbagai program kemanusiaan. Dan salah satunya adalah kegiatan donor darah ini. Semoga dengan kegiatan ini, dapat menjadi wadah untuk meningkatkan rasa kepedulian sosial terhadap orang lain yang membutuhkan." ucapnya.

Sementara itu Ketua SKST Muh. Musafir menjelaskan, bahwa kegiatan donor darah ini sendiri sebenarnya merupakan kegiatan rutin yang diadakan oleh PT Semen Tonasa. Namun, sehubungan dengan HUT SKST yang ke-24, maka pihaknya menjadikan kegiatan ini sebagai momentum mengajak kembali seluruh karyawan dan karyawan untuk meningkatkan kepekaan sosial dan melatih empati kemanusiaan. "Alhamdulillah kegiatan donor darah hari ini berjalan lancar dan target juga sudah terlampaui. Terima kasih dan apresiasi tinggi saya sampaikan kepada seluruh pendonor, panitia, PMI Kota Makassar, serta manajemen PT Semen Tonasa." pungkasnya

Kegiatan donor darah ini diawali dengan registrasi para peserta. Selanjutnya, calon pendonor yang telah teregistrasi, melakukan screening serta pemeriksaan kesehatan oleh tim PMI yang meliputi pemeriksaan tekanan darah, denyut nadi, dan suhu tubuh.(Herman Djide)